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Az.:    
 
Beratungsfolge Sitzungstermin

 
Ausschuss für Schule und Sport 04.03.2009

 
 
 
Vorstellung der Pläne für die neue Turnhalle an der Grund- und Hauptschule 
Friedrichsgabe 
 
 
 
Sachverhalt 
 
Auf seiner Sitzung am 05.11.2008 wurden dem Ausschuss für Schule und Sport die 
Planungen für den Neubau einer Turnhalle an der Grund- und Hauptschule Friedrichsgabe 
durch das Planungsbüro industrie planung - Herrn Merten - vorgestellt. 
 
Nach der Kostenschätzung ergibt sich ein Kostenrahmen in Höhe von ca. 2.965.000 €. 
 
Für die alternative „Passivhaus-Version“ würden die Kosten bei ca. 3.470.000 € liegen. 
 
In der Sitzung am 05.11.2008 wurde die Verwaltung durch Frau Fedrowitz gebeten, die 
Möglichkeit der Berücksichtigung einer Tribüne und die hierfür anfallenden Mehrkosten zu 
ermitteln und dem Ausschuss mitzuteilen. 
 
Herr Thormählen sagte zu, dass die Verwaltung dieses prüfen bzw. ermitteln wird, 
gleichzeitig die erbetene Beteiligung der nutzenden Sportvereine vornehmen wird und 
anschließend die Angelegenheit erneut in den Ausschuss für Schule und Sport geben wird. 
 
Mit dem nutzenden Sportverein SV Friedrichsgabe fand am 02.02.2009 bei Herrn Zweiten 
Stadtrat Thormählen im Beisein der beteiligten Fachämter und Vertretern des Planungsbüros 
ein Abstimmungsgespräch zur Planung und Gestaltung der neuen Turnhalle statt. 
 
Für die Lagerung von vereinseigenen Sportgeräten (Tischtennisplatten, Schränke und 
sperrige Sportgeräte) wird nach Angaben des SV Friedrichsgabe eine Fläche von ca. 40 qm 
benötigt.  
Dieses ist bei der Zuordnung der Räumlichkeiten zu berücksichtigen. 
Auf die Notwendigkeit der Verdunkelung der Fensterseite nach Westen wurde seitens des 
Vereins nochmals hingewiesen.  
Ansonsten wird die Planung vom SV Friedrichsgabe ausdrücklich begrüßt und befürwortet. 
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